

PONT ARC-EN-CIEL



VISUALISATION DU PONT ARC-EN-CIEL

VISUALISEZ-VOUS AU CENTRE DE LA TERRE, DANS LE CŒUR DE CRISTAL OCTAÈDRE GÉANT (AVEC DEUX FACES ROUGES ET DEUX FACES BLANCHES AU SOMMET, ET DEUX FACES BLEUES ET DEUX FACES JAUNES À LA BASE). AU CENTRE DE CE CRISTAL GÉANT SE TROUVE UN POINT DE LUMIÈRE BLANCHE FLAMBOYANT INTENSÉMENT. UNE COLONNE ÉTHÉRIQUE, OU AXE DE LUMIÈRE S'ÉTEND VERS LE NORD ET VERS LE SUD À PARTIR DU POINT CENTRAL FLAMBOYANT EN DIRECTION DES POINTES DE L'OCTAÈDRE. AUTOUR DE CET AXE DE LUMIÈRE SE TROUVENT DEUX CHAMPS MAGNÉTIQUES ENTRELACÉS AU TRAVERS DESQUELS PASSE CONTINUUELLEMENT UNE ÉNERGIE PLASMIQUE. ENROULÉS L'UN AUTOUR DE L'AUTRE COMME LES DEUX FILAMENTS D'ADN, LES CHAMPS MAGNÉTIQUES SONT DE COULEUR ROUGE ET DE COULEUR BLEUE. DANS LE CENTRE DE CRISTAL DE TROUVENT QUATRE ATOMES DE TEMPS CONSTITUÉS DE SEPT POINTS CHACUN. ENFILÉ SUR L'AXE NORD DE LA COLONNE DE LUMIÈRE, AVEC LES DEUX CHAMPS MAGNÉTIQUES ENROULÉS AUTOUR DE LUI, SE TROUVE L'ATOME ROUGE DU TEMPS. L'ATOME BLEU DU TEMPS SE TROUVE AU SUD. LES ATOMES DU TEMPS ROUGE ET BLEU TOURNENT DANS DES DIRECTIONS OPPOSÉES : L'ATOME DE TEMPS ROUGE, AU NORD, TOURNE DANS LE SENS DES AIGUILLES D'UNE MONTRE, L'ATOME DE TEMPS BLEU, AU SUD, TOURNE DANS LE SENS INVERSE DES AIGUILLES D'UNE MONTRE. LE PLAN GRAVITATIONNEL DE L'OCTAÈDRE ÉMANE HORIZONTALEMENT DU CENTRE LUMINEUX FLAMBOYANT. LE LONG DE CE PLAN GRAVITATIONNEL, EXACTEMENT À L'OPPOSÉ L'UN DE L'AUTRE, SE TROUVENT DEUX AUTRES ATOMES DE TEMPS : UN BLANC ET UN JAUNE, QUI TOURNENT COMME DES ROUES À AUBE SE MOUVANT LENTEMENT DE MANIÈRE CIRCULAIRE, DANS LE SENS INVERSE DES AIGUILLES D'UNE MONTRE, DE GAUCHE À DROITE AUTOUR DU POINT CENTRAL DE LUMINOSITÉ. VISUALISEZ MAINTENANT QUE DEPUIS LE CENTRE DE CRISTAL UN GRAND FLOT DE LUMIÈRE MULTICOLORE REMPLI DE PLASMA S'ÉCOULE VERS LES DEUX PÔLES TERRESTRES, JAILLISSANT VERS L'EXTÉRIEUR POUR SE TRANSFORMER EN DEUX BANDES ARC-EN-CIEL SÉPARÉES DE 180 DEGRÉS. TANDIS QUE LA TERRE EFFECTUE SA ROTATION SUR SON AXE, CE PONT ARC-EN-CIEL DEMEURE STABLE ET CONSTANT, IMMOBILE.

MAINTENANT, PRENEZ LA TERRE ENTIÈRE EN ROTATION SOUS LE PONT ARC-EN-CIEL ET PLACEZ-LA DANS VOTRE CŒUR. IMAGINEZ LES DEUX COURANTS DE LUMIÈRE ARC-EN-CIEL JAILLISSANT TOUT AU LONG DE VOTRE AXE CENTRAL, DEPUIS LE DESSUS DE VOTRE TÊTE JUSQU'AU-DESSOUS DE VOS PIEDS. LA TERRE ET VOUS ÊTES DÉSORMAIS UN. LE PONT ARC-EN-CIEL DE PAIX POUR LE MONDE EST RÉEL. IL Y A UNE SCIENCE DERRIÈRE TOUT CELA. CE QUI EXISTE TOUT D'ABORD DANS L'IMAGINATION, VISUALISÉ PAR SUFFISAMMENT DE PERSONNES DANS UNE VAGUE D'AMOUR TÉLÉPATHIQUE, DEVIENDRA, AVEC LE TEMPS, UNE RÉALITÉ.